

Lodeiro se compromete a unir [la UGR](#) a los grandes proyectos de Granada

El nuevo rector, que ha renunciado al tratamiento de excelentísimo, destacó en su discurso de toma de posesión su apuesta para que la institución sea una pieza clave en el desarrollo de planes como los del PTS

C. RODRÍGUEZ / GRANADA | ACTUALIZADO 02.02.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Francisco González Lodeiro ya tiene la medalla, el bastón y el birrete que lo distinguen como nuevo rector de la [Universidad de Granada](#). El rector número 307 de la institución granadina, que ha renunciado a su tratamiento de excelentísimo -una posibilidad que se contempla en la última reforma de la LOU-, prometió ayer su cargo en la sala de la biblioteca del Hospital Real, ante la atenta mirada de sus compañeros, representantes de todas las instituciones y, también, la de su madre, para la que tuvo unas sinceras palabras de afecto.

La ceremonia de toma de posesión fue solemne y emotiva, no sólo para el principal representante de [la UGR](#). El rector saliente, David Aguilar, inició el acto con un discurso en el que quiso dar la gracias, pedir perdón por si había errado en algo y dar su enhorabuena al nuevo equipo. "Gracias a todos los que me permitisteis tener el honor de ser el rector de la Universidad, a mis compañeros del equipo de trabajo y, en general, a toda la comunidad universitaria. Y perdón a aquellos que no he podido atender o a los que haya podido defraudar". Aguilar cerró su intervención tendiendo la mano al nuevo rector, al que le pidió compromiso, lealtad y generosidad.

Las cercanas palabras de Aguilar fueron correspondidas por Lodeiro, que dividió su discurso en dos partes. La primera, más institucional, en la que no olvidó a sus tres compañeros de campaña de los que, dijo, realizaron un "buen trabajo que servirá para su nueva andadura". Le hará falta.

Entre sus proyectos más inminentes se encuentran las mejoras de las infraestructuras universitarias, la reforma de los planes educativos y la adecuación de [la UGR](#) al Espacio Europeo de Educación Superior. Del mismo modo, Lodeiro apuesta por crear una Universidad abierta y comprometida con la sociedad granadina, razón por la que considera que [la UGR](#) tiene estar unida con los grandes proyectos de la ciudad, como es el caso del desarrollo del PTS. La segunda parte de su intervención fue más personal. "He sido un profesor viajero", apuntó Lodeiro, que hizo un recorrido personal y profesional hasta que llegó a Granada. Agradecimiento sincero para sus compañeros de investigación y para su equipo de gobierno, pero también para su familia, en especial, para su madre.

Las palabras de apoyo del consejero de Innovación, Francisco Vallejo, cerraron el acto acompañadas del *Gaudeamus Igitur* en las voces del Coro Falla. Arranca la nueva etapa de González Lodeiro. Una nueva etapa en la que el rector seguirá siendo "magnífico" pero no excelentísimo.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información

Introduce el código de la imagen



1. Emocionado, Francisco González se acercó a saludar a su madre, Carmen Lodeiro, que estuvo presente en el acto. 2. El consejero de Innovación, Francisco Vallejo, presidió la ceremonia en el Hospital Real. 3. El rector saliente, David Aguilar, felicita a González Lodeiro. 4. El nuevo responsable de [la UGR](#) junto a su equipo de gobierno.



GRANADA C.F. Y GRANADA 74
Todo el balompié granadino.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 1429 personas

- Sí
 No
 No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)